



Die sieben „Neuen“ beim SV Zuser Übelbach, darunter auch einige „Heimkehrer“: (hinten von links) Daniel Jantscher, Martin Knapp, Christian Zöhler, Björn Ulrich, (vorne v. l.) Markus Scheibl, Philipp Böheim, Andreas Klampfl.

## SV Zuser Übelbach

Die letzte Saison in der Unterliga Mitte wurde mit dem 10. Platz beendet und ist damit abgehakt“, erzählt Obmann Theo Klampfl. „Auch in der kommenden Saison wollen wir keine allzu großen Sprünge machen. Wir sind der neuen Linie treu geblieben und haben einige

Ex-Übelbacher zurückgeholt. Unser Ziel ist, nicht in den Abstiegskampf verwickelt zu werden, sondern wieder einen guten Mittelplatz zu erreichen.“

Vier Spieler wurden abgegeben und sieben neu verpflichtet: Von Deutschfeistritz Daniel Jantscher und Martin Knapp, von Peggau

die beiden Übelbacher Andreas Klampfl und Hannes Zöhler sowie Markus Scheibl aus Frohnleiten und Philipp Böheim aus Rein. Die ersten drei Heimspiele sind wieder Freitagabend, das Derby gegen Peggau ist am Samstagnachmittag, 17. September, 16 Uhr.

## SV Baumit Peggau

In der Saison 2010/11 belegte die Kampfmannschaft unter der Leitung von Ex-GAK-Profi Helmut Sauseng den ausgezeichneten 4. Rang der Unterliga Mitte. Aber auch die Jugend war sehr erfolgreich: So konnte die U-17 unter Trainer Gerald Korosec in ihrer Klasse sogar den Meistertitel erringen.

Abgänge: Klampfl Andreas, Zöhler Christian, Ulrich Björn (alle Übelbach)  
Zugänge: Wartinger Christian u. Reinhard (Df.), Lenz Philipp (zurück von Stiwill), Filzmoser Thomas (zurück von Übelbach), Wieser Markus (Stiwill), Thomas Schmerlaib, Hostnicker Andreas und Kerschbaum Jan (beide Frohnleiten), Muhamet Svishta (vereinslos).

Das erste Heimspiel am 13. August wird gleichzeitig ein „Griechisches Fest“.



Superstar Andreas Gabalier brachte das SV-Peggau-Sommerfestzelt und seine weiblichen Fans zum Kochen.



Die U-17 jubelte in ihrer Klasse über den Meistertitel.



## 10 Jahre Allianz-Agentur Beinhauer – ein Besuch lohnt sich!

Endlich ist es soweit, wir sind stolz und glücklich, dass die Bauarbeiten abgeschlossen sind“, bringt es Gernot Beinhauer auf den Punkt. „Wir sind erst zufrieden, wenn unsere Kunden begeistert sind.“ Deshalb hat sich der Allianz-Profi für Versicherung, Vorsorge und Vermögen entschlossen, nach fünf Jahren das Büro zu vergrößern – so haben er und seine Betreuungsmannschaft wieder genug Platz, Beratungsgespräche in entspannter Atmosphäre durchzuführen. Der Ausbau war notwendig, denn immerhin ist die Zahl der Kunden auf mittlerweile 1.000 angewachsen.

### 200 Reisegutscheine zu gewinnen

Im August und September sind praktisch durchgehend Tage der offenen Tür. Interessierte sind herzlich eingeladen, sich bei einem gemütlichen Kaffee selbst ein Bild von den neu adaptierten Räumlichkeiten zu machen. Und sie haben zusätzlich auch die Chance, einen von 200 Reisegutscheinen im Wert von je 100,- Euro zu gewinnen!



### Agentur Beinhauer

8121 Deutschfeistritz

Kirchbergg. 85

T: 03127/41000



www.beinhauer.allianz.at